

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

Le Rosaire

Au treizième siècle, les Albigeois désolaient le midi de la France, saint Dominique prêcha la dévotion du Rosaire, et cette arme triompha des sectaires.

En développant le chapelet, saint Dominique a fait du Rosaire un abrégé de l'Évangile tout à la gloire de Marie et à la portée de tous. Le Rosaire commence par une profession de foi ; vient ensuite la prière parfaite, le *Pater*, et puis l'*Ave Maria*, éloge de Marie, qui forme en se multipliant une Couronne de roses offertes à Marie. De là le nom de Rosaire.

Les effets du Rosaire sont de nous aider à faire notre salut en méditant les mystères. Dans les mystères joyeux nous apprenons le recueillement et le détachement ; dans les douloureux, la patience, et dans les glorieux, l'humilité. Avec l'arme du Rosaire on peut triompher de tout.

Chronique de la " Semaine Religieuse "

La presse républicaine est furieuse contre les évêques de la province ecclésiastique d'Avignon. Pourquoi, demandera-t-on ? Parce qu'ils ont publié une lettre pastorale, qui commente avec une grande modération de langage, la dernière Encyclique adressée au peuple français, et traite, en suivant pas à pas les enseignements du S. Pontife, les questions les plus brûlantes de la politique française.

Nous regrettons que l'espace ne nous permette pas de reproduire au long ce magistral document dont nous allons, du moins, donner une analyse succincte.

"Ce que le Pape demande aux catholiques, disent-ils en premier lieu, c'est de ne point se perdre dans des disputes théoriques,